
7ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERGESTORES BIPARTITE
DO ANO DE 2021

GOIÂNIA, 13 DE AGOSTO DE 2021

 PARTICIPANTES DO PLENÁRIO DA BIPARTITE:

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE: Luciana Vieira Tavernard de Oliveira – Subsecretária de
Saúde; Neusilma Rodrigues – SCRSGO; Mauro Theobald – SGI; Viviane Leonel Cassimiro Meireles
–  SESG;  Renato  Ricardo  Alves  –  SUTIS;  Flúvia  Pereira  da  Silva  Amorim –  SUVISA;  Sandro
Rogério Rodrigues Batista – SAIS; Dr. José Roberto Borges da Rocha Leão – SUPER.

COSEMS: Douglas Alves  de Oliveira  –  SMS Jandaia; Patrícia  Palmeira de Brito Fleury
–  SMS  Inhumas;  Josimar  Nogueira  Alves  –  SMS  Uruaçu;  Carlos  Rodrigues  Galvão
Júnior – SMS Itaberaí; Guilherme Davi da Silva – SMS Itumbiara.

1. ABERTURA DOS TRABALHOS:

2  – DISCUSSÃO E PACTUAÇÃO:

2.1 – Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de Bom Jardim de
Goiás, conforme proposta de emenda parlamentar nº 11283.491000/1210-01. (SMS Bom Jardim de Goiás) 

2.2 – Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de Campo Alegre de
Goiás, conforme proposta de emenda parlamentar nº 05106.805000/1210-04. (SMS Campo Alegre de Goiás) 

2.3  –  Aquisição  de  uma  Unidade Móvel  de Saúde,  Ambulância  Tipo  A,  para  o  Município  de  Nazário,
conforme proposta de emenda parlamentar nº 03130.778000/1210-03. (SMS Nazário) 

2.4 – Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de Niquelândia,
conforme proposta de emenda parlamentar nº  10480.867000/1210-01. (SMS Niquelândia)

2.5 – Pactuar a solicitação do Município de Planaltina para a construção de unidade de atenção especializada
em saúde conforme proposta de convênio nº 904394/21-001. (SMS Planaltina)

2.6 – Pactuar a solicitação do Município de Santo Antônio de Goiás, para ampliação de unidade de atenção
especializada em saúde conforme proposta de convênio nº 911319/21-004. (SMS Santo Antônio de Goiás)

2.7 –  Pactuar a aquisição de equipamentos e materiais permanentes para a atenção especializada em saúde
para o Município de Santo Antônio de Goiás, proposta de Emenda Parlamentar nº 11319.564000/1210-08.
(SMS Santo Antônio de Goiás)

2.8 –  Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de São Patrício,
proposta de emenda parlamentar nº 12260.233000/1210-04.. (SMS São Patrício) 

2.9  –  Pactuar  a  solicitação  do  Município  de  Senador  Canedo  para  a  construção  de  unidade  de  atenção
especializada em saúde conforme proposta de convênio nº 9049097/21-004. (SMS Senador Canedo)

2.10 – Pactuar a solicitação do Município de Firminópolis de ampliação de Unidade Especializada em Saúde,
CNES 9475443, Proposta de Convênio 911324/21-00. (SMS de Firminópolis)

2.11 – Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de Palminópolis,

Av.: SC 1 nº 299  - Parque Santa Cruz   -  Goiânia  - Goiás  - CEP.: 74.860-260
Fone: 3201-426/4265

E-mail: comissaobipartite@gmail.com    -   bipartitego@gmail.com 



proposta de emenda parlamentar nº 11366.503000/1210-01.. (SMS de Palminópolis)

2.12 – Aprovar a ampliação de Unidade Especializada em Saúde, CNES 2382148, do Município de Panamá. 
(SMS de Panamá)

2.13 – Aprovar a aquisição de 01 (uma) Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, CNES 6466427, do 
Município de Mozarlândia. (SMS de Mozarlândia)

2.14 – Aprovar a aquisição de equipamento, 01 (um) Tomógrafo Computadorizado, para o Hospital Regional 
do Jardim Inga, CNES 5882451, do município de Luziânia. (SMS de Luziânia)

2.15 – Aprovar a aquisição de 01 (uma) Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, CNES 3866718, do 
Município de Cidade Ocidental. (SMS de Cidade Ocidental)

2.16 – Aprovar a aquisição de 01 (uma) Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, CNES 6541259, do 
Município de Nova Veneza. (SMS de Nova Veneza)

2.17 – Aprova a construção de Unidade de Atenção a Saúde no Município de Águas Lindas de Goiás,
Proposta de Convênio nº 907460/21-003. (SMS Águas Lindas de Goiás)

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria de Saúde realizou a leitura de todo os itens e declarou que,
do ponto de vista da SES, todos estariam pactuados com as mesmas considerações feitas na última
reunião de que tudo que ainda não foi  passado seja devidamente repassado em CIR em âmbito
regional e qualquer dúvida com relação a parte documental a equipe da Atenção Integral a Saúde
entrará em contato e esclarecerá orientando no que for necessário.

Dr. Douglas Alves de Oliveira – SMS de Jandaia  declarou que pelo COSEMS também estaria
pactuado, sugeriu fazer uma apresentação sobre este fluxo no GT de Governança e na pauta da CIB,
porque na CIR deles uma boa parte dos gestores não sabiam o que estava acontecendo, como a
Portaria é deste ano, pois, até então, só era necessário para aqueles transportes eletivos.

Dra. Jaqueline Gonçalves Rocha de Oliveira – Secretária Executiva COSEMS explicou que este
é apenas o primeiro ciclo de Emendas Parlamentares, para o mês de outubro haverá outro ciclo,
então para  agilizar  os  processos  de  trabalho  é  muito  importante  a  organização  dos  fluxos  para
diminuir ruídos.

Dr. Douglas Alves de Oliveira – SMS de Jandaia acrescentou que é até por conta que a S. Lirce
disse que há alguns municípios faltando documentos, para que as pessoas saibam o que terão que
mandar.

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria de Saúde afirmou que verificará com a equipe da S. Lirce e
com a área de Planejamento, elaborando o fluxo corretamente.

Dra. Jaqueline Gonçalves Rocha de Oliveira – Secretária Executiva COSEMS acrescentou que
o próprio Ministério está muito confuso, então como não está claro eles organizarão este fluxo para
diminuir a angustia de quem está lá na ponta, pois, o gestor só fala que precisa da Resolução, mas,

Av.: SC 1 nº 299  - Parque Santa Cruz   -  Goiânia  - Goiás  - CEP.: 74.860-260
Fone: 3201-426/4265

E-mail: comissaobipartite@gmail.com    -   bipartitego@gmail.com 



as vezes, não é só a Resolução, tem também os projetos, então um checklist organizará a vida de
todos. Disse que a título de não aceitar Ad Referendum eles estão tentando solucionar.

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria de Saúde reiterou que será feito sim e a equipe da Secretaria-
Executiva e a GPI poderá até fazer um checklist e colocá-lo no site, que facilitará para todos, tanto
para o Gestor que propõe como para equipe que precisa analisar e, as vezes, fica faltando uma coisa
ou outra e atrasa, ficando ruim para todos.

Dra. Patrícia – COSEMS disse que iria propor isto, pois é algo em que o gestor não se perde e
evita diligências por conta de documentos simples por não entender o processo, então este checklist
é de extrema importância.

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria de Saúde afirmou que esta questão que é mais documental
será colocada no check-list.. Disse que em nome da SES agradeceria a todos e, principalmente, a
Secretaria-Executiva da CIB que organizou esta reunião extraordinária de forma bem rápida, e a
equipe do COSEMS e colocou-se a disposição sempre que for necessário.

Concluindo, nós, Ana Carolina Soares Ximenes Rincon, Arllita Batista Barbosa Donadon, Gustavo
Augusto Prado de Castro, Joelma Mendonça de Sousa, Lilian José Guedes de Castro, Lirce Lamou-
nier, Loreta Marinho Queiroz Costa, Maria Catarina Germano da Silva, Maria Lúcia Carnelosso e
Vanessa Cristina Garcia Santos ouvimos a gravação da reunião e lavramos a presente Ata.

OBS: A REUNIÃO FOI REALIZADA POR VIDEOCONFERÊNCIA
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